

2019年度 「東風祭」を実施しました（中学生）

令和元年7月9日（火）～7月12日（金）の四日間にかけて、東風祭を実施しました。

★文化祭★

7月9日（火）～7月10日（水）は、文化祭を行いました。中学一年生はビッグアートを制作しました。リオデジャネイロ・オリンピックで、男子4×100メートルリレーで銀メダルを獲得した姿をモザイク画として表現しました。中学二年生は教室劇「赤ずきん」を催しました。配役や大道具・小道具にも工夫を凝らし、毎回多くの観客を集客して教室を沸かせました。中学三年生はステージ劇「ねずみの嫁入り～平成版～」を催しました。体育館で中学高校の全校生徒に向けて堂々とそれぞれの役を演じ、高校生を含めた順位のなかで見事三位入賞を果たしました。



▲中1 ビッグアート



▲中学クラス旗



▲中3 ステージ発表のようす



▲中2 教室劇のようす

★体育祭★

7月11日（木）～7月12日（金）は、体育祭でした。7月11日（木）はあいにくの雨で中止となりましたが、7月12日（金）は開始時刻を遅らせて実施することができました。中学生は集団演技のトップバッターとして登場して、A団・B団ともに統率のとれたパフォーマンスをみせました。そして、中学種目である「台風の目」では、各クラスが一位を目指して息を合わせてコーンを回ったり跳んだりして競い合いました。



▲中学集団演技のようす（A団）



▲中学集団演技のようす（B団）



▲中学競技（台風の目）